

FICHE DE POSTE

COMPOSANTE : UFR STN

DEPARTEMENT : Mathématiques et Histoire des Sciences

- Nature de l'emploi : PRAG

- Numéro d'emploi : H1300PRAG0620

- Discipline second degré ou section CNU : Mathématiques

- Quotité : 100%

- Période de recrutement : 01/09/2026

- Laboratoire : sans objet

Profil du poste : PRAG Mathématiques

Mots-clés : Histoire des mathématiques, Mathématiques

1) Enseignement. Les enseignements seront effectués dans la Licence Mathématiques de l'Université Paris 8, et éventuellement en master Mathématiques en applications. Le ou la recrutée sera affecté-e à des cours généraux en mathématiques (en priorité probabilités, et analyse, mais des cours en algèbre et arithmétique pourront aussi être proposés), et/ou portant sur la préparation aux métiers de l'enseignement des mathématiques.

En fonction de la personne recrutée, des enseignements plus spécialisés sont envisageables, dans les thématiques propres à nos formations : théorie des nombres, cryptographie, théorie des codes, histoire des sciences, etc.

Tous les enseignements ont lieu sur le campus principal de l'Université Paris 8.

2) Recherche. Sans objet. Mais une association à un laboratoire de recherche est envisageable.

Descriptif du profil en anglais :

The successful candidate is expected to teach in the Mathematics Bachelor's program at Paris 8 University, and possibly in the Mathematics in Applications Master's program. The successful candidate will be assigned to general mathematics courses (e.g. probability and analysis, but courses in algebra and number theory may also be offered) and/or courses preparing students for careers in mathematics education.

More specialized courses may also be considered, in some fields specific to our programs: number theory, cryptography, coding theory, history of science, etc.

This is a teaching-only position. However, the successful candidate could become an associated member of a research-laboratory.

Key words : mathematics

Personne(s) à contacter : Wolfgang Schmid wolfgang.schmid@univ-paris8.fr